

Encuentran Cajas Violadas CCE con Papeletas y Actas

Varias cajas con actas y papeletas electorales, enviadas por juntas receptoras de votos al Consejo Central de Elecciones al término de los recientes comicios, fueron encontradas ayer con evidentes signos de haber sido violentadas, atrás de una oficina del CCE, en una quebrada de San Antonio Abad, denunciaron anoche perseguidores de ARENA.

El Dr. José Francis-

co Guerrero, Dr. Armando Calderón Sol, Lic. Alfredo Cristiani y mayor Roberto D'Aubuisson, dijeron en conferencia informativa que este hallazgo, que tuvo lugar cerca de la oficina Proyecto Electoral, constituye una contundente prueba del fraude que están llevando a cabo la llamada "argolla verde" del PDC y el PCN.

Las cajas con su contenido, según dijeron

los informantes, debían haber permanecido cerradas hasta el final del escrutinio ante los miembros del Consejo Central de Elecciones, de acuerdo con lo señalado por la Ley.

Se dijo en la conferencia informativa que para evitar que las cajas fueran fotografiadas por los periodistas nacionales e internacio-

nales y se descubriera el fraude, los representantes de la Democracia Cristiana en el Proyecto Electoral, trataron de atemorizar a los periodistas, diciéndoles que la quebrada estaba minada por la policía.

No obstante, los periodistas superaron el riesgo y no vacilaron en

—Favor pase a la página 43



CRISTO DEL MOTOCICLISTA. Don Alfredo Melara Farfán, "el Artista de la Chatarra", exhibe en Atiquizaya el llamado Cristo del Motociclista. El cuerpo es de cadenas de esos vehículos, la cruz de tubos de escape, y el cabello, de viruta metálica.



ULTIMADO. José Danubio Nerio, de 39 años, muerto en un asalto en El Matazano, Soyapango, el sábado.

Muerto en Asalto en Soyapango

José Danubio Nerio, de 39 años, fue muerto en un asalto ocurrido el sábado pasado a las seis de la mañana, en Soyapango.

De acuerdo con los informes proporcionados por los familiares de Nerio, él había viajado esa mañana de Marióna, donde vivía con su familia, hacia La Tiendona, donde dejó a su esposa, Mirian Piche de Nerio, después se fue hacia su trabajo, en El Matazano.

En el trayecto fue asaltado por desconocidos cuando él se conducía en su vehículo, un pick up. El automóvil fue localizado el mismo sábado a las tres de la

—Favor pase a la página 21.

Terroristas Interceptan Teléfonos del Ejército

Con la colaboración del sindicato de Telecomunicaciones, los terroristas del FMLN trataron de interceptar los teléfonos de las altas esferas civiles y militares del gobierno, denunció un funcionario

gubernamental.

El Cnel. Mauricio Vides Casanova, Presidente de la Administración de Telecomunicaciones (ANTEL), afirmó que la inteligencia

—Favor pase a la página 21.

Continúa Maniobra Oficial Para Perpetrar el Fraude

Enorme intranquilidad y repudio está provocando en todos los sectores sociales del país, la dolosa tardanza del Consejo Central de Elecciones en reconocer el abrumador triunfo de la oposición democrática en las elecciones del domingo, que

ganó el control de la Asamblea Legislativa, la Alcaldía de San Salvador y más de doscientas municipalidades en toda la República.

La maniobra, de ser perpetrada, anula la le-

—Favor pase a la página 39

Más Intervencionismo Estatal con Laboratorio

Como un intento de seguir interviniendo en el campo de la iniciativa privada se considera el propósito de construir un laboratorio central y otros auxiliares, para la elaboración de vacunas y medicamentos, contemplado en el proyecto del Código de Salud.

Expusieron lo anterior directivos de la Asociación de Industriales Químicos y Farmacéuticos de El Salvador (INQUIFAR), quienes agregaron que

el proyecto mencionado representaría una millonaria inversión, de la cual no dispone en la presente situación de crisis que enfrenta el país.

Indicaron que la idea es innecesaria en vista de que el país cuenta actualmente con una vasta infraestructura farmacéutica, con avanzada tecnología incorporada al grado de considerarse la mejor de Centro América.

Un laboratorio estatal dijeron que sólo ven-

dría a representar una competencia ruinosa para la industria establecida, con un alto grado de competitividad, que ha proyectado sus productos a Centro América y fuera de ella.

Con esto dijeron que se beneficia grandemente al país al proporcionarle divisas, aparte de ser una generadora de miles de puestos de trabajo en forma directa y otros miles en for-

—Favor pase a la página 43

Muertos y Golpeados en Varios Accidentes Viales

Tres personas murieron y varias resultaron golpeadas el pasado fin de semana en distintos accidentes de tránsito ocurridos en las carreteras rumbo a playas, en los primeros dos días de las vacaciones de Semana Santa, reporta la Cruz Roja Salvadoreña.

Las tres víctimas fatales son Marvin Armando Méndez Graje-

da, de 11 años, residente en Santa Tecla; Vistación Vásquez Peraza, de 48 años, y Odil Rodas, de 35 años.

El menor murió en la carretera rumbo al Puerto de La Libertad, el sábado por la tarde cuando se conducía en una moto manejada por su padre.

La Policía Nacional

—Favor pase a la página 21.

Recibimiento de Héroe Dan a Batallón Atlacatl

Un recibimiento de héroes fue dado ayer a los miembros del Batallón Atlacatl, que retornaron del área de Chalatenango después de haber participado en las operaciones "Fénix 14" y "Libertad".

Dichas maniobras se realizaron durante la

primera quincena de marzo y principios de la segunda, durante las cuales lograron erradicar a los grupos terroristas de la región, decomisaron cientos de armas de diversos tipos, destruyeron varios hospitales clandestinos, desmantelaron un taller de sastrería y confiscaron equipo de oficina.

El Jefe del Batallón, coronel Iván Reynaldo Díaz, reunió a las compañías en la Plaza de

—Favor pase a la página 43

Reportan Primeros Ahogados

El escolar Romeo Santos García, de 12 años, y José Amílcar Morales Muñoz, de 20, son los dos primeros ahogados en turicentros del país al inicio de la temporada de verano.

El menor, estudiante de la Escuela San Antonio Abad de San Salvador, se ahogó ayer por la mañana en la piscina del Centro Obrero Constitución 1950, de Coatepeque.

Se dice que el menor había llegado a ese turicentro junto con otros amigos y una hermana, en una excursión organizada por estudiantes del Colegio Alfred Nobel de San Salvador.

Amigos de García señalan que éste durante el trayecto iba comiendo y que al llegar al turicentro, inmediatamente

—Favor pase a la página 39



FUSILES SOVIÉTICOS. El Cnel. Iván Reynaldo Díaz y el capitán Milla Flor, del Batallón Atlacatl, examinan un fusil soviético encontrado durante la Operación "Fénix 14" en el área de Las Vueltas, Chalatenango. El domingo fue recibida la tropa con un acto especial y se mostraron más de cien fusiles incautados.